



2019. 6. 3 No.2

気持ちのよい快晴が続き、夏を感じる時期となりました。子どもたちは、ボール遊びや縄跳び、川作りや木登りなどたくさん体を動かし、元気いっぱい遊んでいます。虫探しも楽しい時期となり、写真やテレビでは得られない貴重な体験が、子どもたちの好奇心をどんどん刺激してくれています。



**交流がいっぱい！
色々な人と出会えて楽しいね♪**

○みんなのパワーをプレゼント！

アイアイの利用者の方と芋の苗植えを行いました。秋には、収穫とクッキングを予定しています。また、毎月の誕生会に参加するなど、日々の活動の中でアイアイの方に笑顔と元気を届けていきたいと思ひます。

○「手がビリビリする」～和太鼓体験～

前年度、太鼓を題材にした踊りを楽しんできた子どもたち。今年、本物の音色や響きを体験し、表現する楽しさをさらに味わいたいと思ひ、和太鼓体験に尚徳中学校に行きました。広い教室の中で、手やバチで思い切り叩いて楽しむ子どもたち。「手が痛い」「何かビリビリしてきた」と本物ならではの体験を味わってきました。今後も機会を作り楽しんでいきたいと思ひます。

○「イチゴって何色？」～イチゴ収穫体験～

米子高校のご厚意で、イチゴの収穫体験をさせてもらいました。前日、「イチゴって何色？」という問いかけに「赤・ピンク・緑」といろんな意見がでました。

実際に見てみると予想した色だけでなく、色が変わっていく過程のイチゴもあり、「すごーい」と新しい発見を楽しみました。高校生との交流体験をもとに、秋頃には園でもイチゴを植えて観察を楽しみたいと思ひます。

**懇談会へのご参加、
ありがとうございました。**

ベアーズでの最後の1年となり、次はいよいよ小学校です。そこで今回は、就学に向けての悩みことや心配ことなどを皆さんと一緒にお話いたしました。

①子どもたちの登下校について

学校によって違いますが、多くの学校に登校班があり、集合出発時刻が決まっています。その時刻に間に合うよう生活リズムを整えることが大切です。どこに何時に集まるのか、どのような通学路なのか知っておくと、子どもたちも安心だと思います。

②生活に見通しがもてるように

毎朝子どもたちと生活の流れを確認し、見通しをもって行動できるよう取り組んでいます。

今後は、時計の針の位置にも触れ、「〇〇になるまでに準備をする(片づけを終える)」など、次の活動の準備を自分で見通しをもって行動できるように少しずつ取り組んでいきたいと思ひます。

※就学に向けて、子どもたちは期待と共に不安も抱えていくと思ひます。みなさんと一緒に考え、子どもたちの安心やワクワク感を増やしていきたいと思ひます。何かありましたら気軽にお声かけください。

6月の行事予定

- 4日(火) はみがき集会
- 5日(水) 尚徳中学校壮行会(午後)
- 6日(木) 歯科健診
- 7日(金) 身体測定・尚徳小合同避難訓練
- 10日(月) 交通安全集会
- 15日(土) 尚徳地区小学校 オープンスクール
尚徳小学校音楽朗読集会(午後)
- 17日(月) 防災集会
- 19日(水) 誕生会

※火・金曜日は英語であそぼうがあります。
※水曜日はバイキング給食です。

きらきらニュース
～究極の選択問題編～

A 君「先生、僕の好きな車は白だと思ひます？
黒だと思ひます？」

先生「ん～、白！！」

A 君「正解は…赤でした！」

予想外の答えに、職員が「え、赤！？」とビックリしていると、A 君も慌てて「間違えた。黒だった」と訂正し、二人で大笑いしていました。